

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Merujuk kepada hasil penelitian dan pembahasan, adapun kesimpulan yang dapat diambil dari rumusan masalah penelitian ini ada lah sebagai berikut :

1. Untuk penerapan dalam menjalankan media interaktif animasi peneliti memberikan lembar *pretest* terlebih dahulu untuk mengetahui kemampuan awal siswa dalam setiap kelas. Setelah dilaksanakan proses pembelajaran tiap masing-masing kelas kontrol dan eksperimen maka selanjutnya diberikan lembar *posttest*, lembar *posttest* diberikan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media interaktif animasi setelah diberikan pada kelompok eksperimen.
2. Terdapat pengaruh penggunaan media interaktif animasi terhadap hasil belajar membaca pada mata pelajaran bahasa Indonesia di MIN 15 Langkat. Hasil dari penelitian membuktikan bahwa hasil pengujian uji “t” terhadap kedua kelompok, diperoleh $t_{hitung} = 2,743$ sedangkan t_{tabel} dengan df 52 pada taraf signifikan 5% yaitu 1,674. Dengan demikian $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2,743 > 1,674$) sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima yang berarti ada pengaruh media interaktif animasi terhadap hasil belajar membaca pada pelajaran bahasa Indonesia di MIN 15 Langkat.

B. Saran

Hasil yang didapat dalam penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi berbagai pihak sebagai sebuah referensi dan masukan yang berguna demi kemajuan dimasa mendatang. Adapun pihak-pihak tersebut antara lain :

1. Bagi peneliti yang akan datang

Penelitian selanjutnya diharapkan menggunakan periode pengamatan yang lebih panjang dengan tujuan untuk mendapatkan hasil yang lebih baik. Selain itu diharapkan memasukkan variabel lain yang belum dimasukkan dalam penelitian ini.

2. Bagi siswa

Jika ingin mendapatkan nilai yang maksimal, sebagai peserta didik maka perhatikanlah apa yang disampaikan oleh para guru sebelum memberikan tugas dan

sering mengulang kembali pelajaran yang disampaikan para guru sewaktu dirumah. Jadikanlah prestasi belajar sebagai suatu hasil yang dapat memotivasi diri untuk lebih semangat dalam belajar.

3. Bagi Guru

Bagi seorang guru dalam melaksanakan media interaktif animasi ini diharapkan lebih sering lagi digunakan pada saat pembelajaran berlangsung agar para siswa tidak bosan menggunakan metode media konvensional (lama) dan tentu agar meningkatkan hasil belajar para siswa.

